
 

 

Réunion du GT découverte 
Date :  08/11/2024 
 

Rédacteur(s) : Alexandre Faure  

Prise de notes : Aurélie Baque 

Relecteur :  

Présents : Aurélie Baque (SCOOP), Antoine Barthelemy (UBM), Delphine Chadoin (UB),  
Alexandre Faure (SCOOP), Julien Kirchner (SCOOP), Sylvain Machefert (UBM), Cyril Le Bel (UB) 
Sébastien Peyrard (UB), Hélène Plouseau-Guédé (UB), Pierre Pouget (UB), Esther Stonestreet 
(UB), Philippe Vuillemin (Sciences Po), Olivier Wanvaleghen (BXSA).  

Excusés :  

 

Comme convenu avec le groupe il s’agit plus d’un relevé de décision que d’un compte rendu détaillé de la 
réunion. Pour plus d’informations se reporter à la présentation.   

Ordre du jour :  

• Retour sur l’IGELU et sur la roadmap  

• Point d’information sur la release d’août 

• Point en attente de validation du dernier GT 

• Passage à Primo VE 

Retour sur l’IGELU et sur la roadmap  

Primo research assistant 

L’outil sera normalement accessible dès notre passage en production de Primo VE. 

Il est pour l’instant inclus dans notre abonnement mais il faut sans doute s’attendre à l’avenir à d’éventuels 
surcoût liés à l’usage de ce type de solution. 

Linked Data et Info Cards Auteurs 

Un point de vigilance. L’arrivée des Infos card auteurs dans Primo VE risque de mettre en valeur des 
problèmes de mises à jour des autorités dans Alma. Problèmes qui passent actuellement inaperçus car les 
autorités ne sont exploitées que dans les index de Primo. 

Point d’information sur la release d’août et novembre 

• Possibilité d'exporter l'intégralité des résultats d'une recherche. L’Université de Bordeaux doit 
proposer une modification du contenu du message [TODO UB] 

• Recherche exacte sur les termes saisis entre “” ou via l’opérateur “est égal à”. Cette fonctionnalité 
sera active par défaut. Les membres du GT sont favorables à cette évolution. 

https://rebub.u-bordeaux.fr/wp-content/uploads/2024/11/Presentation_GT_Decouverte_20241108.pdf
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• De nouveaux champs de traduction permettent l’intégration de balises HTML et notamment de 
l’attribut « href ». Pas d’usage 
 

Point en suspens à l’issue du dernier GT 

• Normalisation des sujets. La fonctionnalité semble ne pas fonctionner. Le SCOOP analysera le 
problème [TODO SCOOP] 

•  Possibilité d’intégration de balises HTML. Pas d’usage 

• Suivi collectif des évolutions de CDI : toutes les questions relatives à CDI (activation des ressources 
et suivi des incidents) sont suivies par le GT découverte 

• Pondération des résultats de recherche : les établissements n’ont pas manifesté leur intérêt pour aller 
plus loin de plus le passage à Primo VE entraine la fin de ce chantier. Un grand merci à Sylvain pour 
tout le travail accompli. 

• Serveur dédié aux vignettes. La demande initiale émanait d’UBM. L’établissement voulait disposer 
d’un serveur pour mettre en place un service de résolution d’identifiant pour récupérer les jaquettes 
pour les notices de DVD via l’API TMDB. Il proposait que ce service profite à tous nos établissements 
et soit donc porter par le SCOOP. A la réflexion il devrait être possible d’ajouter en amont dans Alma 
les identifiants TMDB pour construire le lien d’accès à la vignette dans Primo. Sylvain va effectuer 
des tests [TODO UBM]. Alexandre a proposé son aide sur ce projet. 
Pour le SCOOP, la question d’un serveur dédié reste ouverte. Nous ne sommes pas sûr de pouvoir 
récupérer les vignettes d’Amazon dans VE et nous aurons peut-être intérêt à souscrire à un service 
de type Electre ou Décitre. 

• Personnalisation des vignettes : les établissements signalent que les vignettes crées par Fabrice ne 
couvrent pas tous les types de document. Cela pose des problèmes d’affichage. Le problème n’est 
pas urgent. Ces vignettes ne seront déployées que dans la future interface. Le SCOOP propose en 
attendant d’identifier les vignettes manquantes [TODO SCOOP Lister les types de document dans 
Primo et comparer avec les fichiers sur le serveur de test] 

Passage à Primo VE 

Organisation et plan de projet 

Equipe projet 

Le projet sera porté par les membres du GT découverte (cf. liste). Côté SCOOP le projet sera mené par 
Alexandre Faure assisté par Aurélie Baque et Pierre Pouget. 

Plan de projet 

Le groupe a validé le plan de projet suivant. 

• Du 6 au 13 janvier 2025 : activation de Primo VE 

• Du 13 janvier au 25 avril 2025 : configuration de Primo VE 

• Du 1er au 18 avril : mise en production 

• Avril à Juillet 2025 : Test et développement de la Nouvelle interface de Primo 

• Juillet 2025 : Mise à disposition des captures d’écran et des interfaces pour les services de formation. 

• Septembre 2025 mise en production de la nouvelle interface 

Le planning détaillé est accessible sur la page notion du projet.  

https://rebub.u-bordeaux.fr/index.php/lanimation-du-reseau/les-gt/
https://acidic-catamaran-9e6.notion.site/Passage-Primo-VE-10315ddf48ca8026858bdd366616abf0
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Ce plan anticipe deux projets distincts mais fortement liés l’un à l’autre : le passage à Primo VE et le 
changement d’interface de Primo. 

La nouvelle interface de Primo ne sera disponible en test qu’à partir de Février 2025. Elle est pour l’instant 
en cours de développement. Il y a donc beaucoup d’incertitude sur son état au moment de la livraison. Il est 
donc fort possible que le planning glisse sur ce deuxième projet. Il faut donc être très prudent sur la façon 
dont on communique sur ce projet. 

Réunions 

Le groupe a validé le principe de tenir des réunions de suivi du projet tous les 15 jours. Ces réunions se 
tiendront tous les vendredi matin à partir de 9h30 en distanciel le plus souvent. Le but étant de banaliser un 
moment pour valider chaque étape de la configuration et remonter les anomalies. La première réunion se 
tiendra le 17 janvier. Elle aura pour but de valider la migration des vues et des tables des libellés et d’affiner 
le planning du projet. [TODO SCOOP Créer invitation] 

Le 24 janvier à 9h30 une session de formation des administrateurs permettra un partage des compétences. 
Invités : Aurélie Baque (SCOOP), Antoine Barthelemy (UBM), Alexandre Faure (SCOOP), Sylvain Machefert 
(UBM), Cyril Le Bel (UB), Pierre Pouget (UB), Philippe Vuillemin (Sciences Po), Olivier Wanvaleghen (BXSA). 
[TODO SCOOP Créer invitation] 

Partage d’information. 

Le SCOOP utilisera une page notion (En cours de construction) pour le suivi du projet avec un planning 
détaillé du projet et un wiki permettant de documenter la documentation. 

Les documents nécessitant une collaboration de l’ensemble des membres de l’équipe seront partagés via 
l’espace dédié au GT sur Ubcloud. 

Les communications se feront via la liste de diffusion rebub-sgbm-gt-outil-decouverte@diff.u-bordeaux.fr 

Risques potentiels 

Cf. Risques potentiels du projet. 

Affichage, dedup et frbrisation 

Le SCOOP alerte les membres de l’équipe projet sur son incapacité certaine à reproduire tous les affichages 
et les index actuellement mis en place au regard des possibilités de configuration de Primo VE. Pour les 
même raison la fusion et le regroupement FRBR des notices risquent d’être dégradés. Nous avons, dans 
Primo BO, un haut niveau de configuration sur ces éléments. Il est conseillé de préparer les équipes sur ces 
dégradations. 

Implication des DSI 

Les DSI devront intervenir au début et fin de projet pour configurer l’authentification. Il est conseillé de les 
informés des maintenant de notre projet de migration et des interventions attendues. Le SCOOP vous fournira 
le détail des interventions souhaitées. A charge pour les établissements de contacter les équipes techniques. 
[TODO Scoop fournir un mail type] 

Communication 

Le SCOOP soumettra à l’équipe un projet d’article pour annoncer la migration vers Primo VE . [TODO Scoop]. 
Il restera plutôt évasif sur la nouvelle interface au regard du niveau d’incertitude sur ce projetToutefois, le 
changement d’interface impactera fortement le travail des équipes dédiées à la formation des usagers. Il 
conviendra d’informer ces collègues suffisamment tôt sur cette deuxième  phase du projet (Février 2025 ?). 

https://acidic-catamaran-9e6.notion.site/Passage-Primo-VE-10315ddf48ca8026858bdd366616abf0
https://ubcloud.u-bordeaux.fr/f/5961912
mailto:rebub-sgbm-gt-outil-decouverte@diff.u-bordeaux.fr
https://acidic-catamaran-9e6.notion.site/valuation-des-facteurs-de-risques-13715ddf48ca8013952bc52612acc1e7
https://acidic-catamaran-9e6.notion.site/Authentification-13415ddf48ca80a0b87bd944c167a757
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Prochaine réunion : 17 janvier 2025 à 9h30 

Actions :   

- Proposer des modifications du messages lors de l’Export des résultats Primo [UB - Non 
prioritaire] 

- Analyser le dysfonctionnement sur la normalisation des sujets [SCOOP - Non prioritaire] 
- Tester la possibilité d’injecter les identifiants TMDB dans Alma pour l’affichage des vignettes 

dans B+ [UBM – Non prioritaire] 
- Identifier les vignettes manquantes [SCOOP - Non prioritaire] 
- Organiser les réunions de projet [SCOOP – Prioritaire] 
- Certification Promo VE [SCOOP – Prioritaire] 
- Mail type DSI configuration des authentifications [SCOOP – Prioritaire] 
- Contacter les DSI [Etablissements – Prioritaire] 
- Article blog Projet Primo VE. [TODO Scoop] 

 


